

Lisa Deißler

MEINE REDE BEIM FRÜHJAHRSEMPFANG DER FDP-WALDECK-FRANKENBERG

13.04.2022

Am 08. April war ich zum Frühjahrsempfang der FDP-Waldeck-Frankenberg eingeladen und habe in meiner Rede unter anderem über den Ausbau digitaler Infrastruktur und Planungssicherheit für Landwirte gesprochen.

https://youtu.be/Nf_cOUIXBkU?t=2733

Neben den anwesenden Mitgliedern des FDP-Kreisverbandes Waldeck-Frankenberg, darunter FDP-Kreisvorsitzender Jochen Rube, Kreistagsmitglied Bastian Belz und der JuLi-Kreisvorsitzende, Dario Bruns, war auch Enrico Eppner, der FDP-Bürgermeister von Hallenberg, eingeladen. Die Waldecker Landeszeitung berichtete im Anschluss über die Veranstaltung und sprach vom "Liberalen Optimismus".